

231588

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt
Staatskanzlei, Rathaus
Marktplatz 9
4001 Basel

Basel, 9. November 2023

**Petition zur Unterstützung der Klimagerechtigkeitsinitiative durch nicht in Basel-Stadt
stimmberechtigte Personen**

Sehr geehrte Damen und Herren der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

Vor und nach der Annahme der Klimagerechtigkeitsinitiative durch die Basler Stimmbevölkerung am 27. November 2022 hat die Bewegung «Basel 2030» Unterschriften von Personen gesammelt, die nicht im Kanton Basel-Stadt stimmberechtigt sind, aber die Anliegen der Initiative teilen.

Der Petitionstext lautet:

Petition an die Regierung von Basel

Ich wohne in Basel, bin hier aber nicht stimmberechtigt. Mit meiner Unterschrift unterstütze ich die Klimagerechtigkeitsinitiative Basel2030 und fordere Klimaneutralität bis 2030, sowie eine sozial gerechte Umsetzung.

Mit der Übergabe der 900 Unterschriften wollen wir 2 Dinge zeigen:

- Einerseits das grosse Interesse der vielfältigen Basler Bevölkerung, die notwendigen Schritte für eine nachhaltige und gerechte Zukunft für alle zu unternehmen.
- Andererseits, dass es ein Defizit in unserer Demokratie gibt. Die Stimme eines beträchtlichen Teils der Einwohnerinnen und Einwohner dieses Kantons wird am Abstimmungstag nicht gehört.

Die Unterzeichnenden sind nicht nur Ausländerinnen und Ausländer, die im Kanton wohnen. Es sind auch Minderjährige, die sich Sorgen um ihre Zukunft machen. Und es sind jene, die nur zum Arbeiten oder Studieren in unsere Stadt kommen, sich aber hier zugehörig fühlen.

Freundliche Grüsse

Ricardo Páramo Peláez / Basel 2030 – AG Diversity

